

# Afecta la "seguridad nacional" un plan de lucha obrera: militares argentinos

(EFE y DPA)

BUENOS AIRES, 23 de febrero.—El gobierno militar argentino analizó el plan de movilización dispuesto por la **Conducción Unica de Trabajadores Argentinos (CUTA)**, y sus implicancias con respecto "a la seguridad nacional".

El tema fue considerado en una reunión mantenida ayer viernes por la noche, por los ministros del Interior, general Albano Harguindeguy, y de Trabajo, general Yamil Reston; el jefe de la Policía Federal, general Juan Sassiain, y otros funcionarios.

Voceros oficiosos señalaron que técnicamente, la actitud de la CUTA es ilegal ya que las actividades sindicales están prohibidas en Argentina.

La CUTA dispuso en diciembre pasado una campaña de movilización para protestar contra la política económico-social y las nuevas leyes laborales que coartan la acción sindical y retiran de la jurisdicción gremial las obras sociales de los trabajadores que, con mil 200 millones de dólares anuales, constituían la base del patrimonio y la independencia financiera de los sindicatos.

Las corrientes internas principales de la CUTA todavía no se han puesto de acuerdo acerca de las características de esta campaña de movilización, que deberá ser aprobada por un plenario nacional a reunirse en el próximo mes de marzo.

Sin embargo, una de las facciones gremiales propugna la realización de medidas drásticas, incluso hasta llegar a un paro general de actividades. El sector mayoritario, empero, se ha pronunciado por buscar vías de diálogo con el gobierno.

## "SITUACION SINDICAL MAS GRAVE QUE LA DE CHILE"

"La situación sindical argentina es aún más grave que la de Chile" y la nueva Ley de Asociaciones Gremiales promulgada por el gobierno del presidente Videla "constituye una amenaza para la existencia del movimiento obrero".

Así lo destacaron anoche en conferencia de prensa los representantes de la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL), Enzo Frizzo y Juan José del Pino, quienes hoy finalizan su visita de 2 días a Buenos Aires.

Frizzo y Del Pinto mantuvieron durante su visita prolongadas reuniones con dirigentes gremiales del país, en especial con la CUTA, y sus gestiones entran en el marco de una gira por América Latina. Por encargo del secretariado de la CIOSL. El 20 de abril próximo, en México, esta agrupación se reunirá para analizar la situación de los derechos humanos y la libertad sindical en la región.

Los dirigentes informaron que los gremialistas argentinos serán invitados a dicho conclave "para estudiar la forma en que se manifestará la solidaridad de la CIOSL", no descartando Frizzo y Del Pino "la realización de un boicot mundial de los gremios contra el gobierno argentino, siempre que la CUTA lo solicite".

El mismo boicot —agregaron— puede hacerse extensivo contra los regímenes militares de Chile y Uruguay.

## UNO MAS UNO

### La situación sindical en Argentina es más grave que en Chile: CIOSL

BUENOS AIRES, 23 de febrero (PL, EFE e IPS).— La situación sindical en este país "es aun más grave que la de Chile" coincidieron aquí dos dirigentes de la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL), Juan José del Pino y Enzo Frizzo. Luego de dos días de permanecer aquí, los dirigentes dieron una conferencia de prensa en la que se manifestaron contrarios a la nueva ley sindical decretada por el gobierno y anunciaron que "no se descarta la posibilidad de un boicot mundial gremial contra el gobierno de Argentina".

Los líderes aseguraron asimismo que la Organización Internacional del Trabajo (OIT)

condenará al gobierno del general Videla durante su próxima reunión.

En tanto, el representante argentino ante la Comisión de Derechos Humanos de la ONU dijo hoy en Ginebra que "resolver el problema de los desaparecidos requiere, en todo caso, medidas para vencer la violencia terrorista". Las desapariciones, añadió el embajador Enrique Ros, "están causadas en algunas ocasiones por una cierta forma de delincuencia".

Mientras, en esta capital, familiares de desaparecidos por motivos políticos, vestidos de luto, se manifestaron hoy frente a la casa de gobierno y reclamaron ser recibidas por el dictador de este país.